

### 学区婦人会の総会が行われる



挨拶を行う森安学区婦人会会長

度総会はコロナ禍ではあったが、本部役員・地区部長等約40人が参加し、4月22日(金)、13時よりコミュニティハウスにて開催されました。総会は東副会長の司会で始まり、まず、森安会長から挨拶がありました。次に、大高副会長の議長に選出して、議事に入りました。

令和3年度事業報告は難波副会長が、令和3年度の

決算報告は苅田副会長がそれぞれ行い、全員の拍手で承認されました。次に、本部役員及び町内部長退任の報告がありました。続いて、令和4年度の新役員の紹介がありました。次に、森安会長より、令和4年度の事業計画案と予算案が提案され、いずれも満場一致で承認されました。約30分で総会は終わりました。ご苦労様でした。

### 学区コミュニティ協議会開催される



挨拶を行う河本コミュニティ協議会会長

学区コミュニティ協議会総会は4月22日(金)、午後7時よりコミュニティハウスにて約40人が参加して開催されました。

総会は森安副会長の司会で始まり、河本会長の挨拶、来賓挨拶と続きました。

次に議長を選出して議事に入り、令和3年度の事業報告と決算報告が河本会長よりあり、続いて、一年間の利用実績の報告がありました。質疑はありませんでした。

続いて令和4年度の事業計画案と予算案が提案され、満場一致で承認されました。総会は約30分で終わり、吉備公民館の小寺さんより公民館活動についてのお話がありました。



前に並んで自己紹介を行う令和4年度の本部役員の皆さん

### お宮及び周辺の清掃を行う



清掃前に挨拶を行う赤井宮総代

雨で延期となったお宮の清掃を5月1日(土)、午前9時より宮総代をはじめとして約40人が参加してお宮及び周辺の清掃を行いました。清掃に先立ち、赤井お宮筆頭総代と普門会長からの挨拶があり、長櫓宮総代から清掃作業についての説明がありました。



枯れた竹を伐採しました

がりました。早速清掃に取り掛かり、お宮の境内や道路や側溝に溜まった枯葉やゴミを箒や熊手で寄せ集めて、ボランテニア袋に詰めていきました。また、付近の竹藪には枯れた竹も多くあり、鋸で切り取り、道の隅に片付けました。



道路や溝に溜まった枯れ葉やごみを集めボランティアに入れる参加者

そして、ボランテニア袋に詰め込んだ枯れ葉やゴミは2台の軽トラックまで運び、積み込みました。その数はざっと60袋ありました。清掃は約1時間程で終わり、普門会長よりお礼の挨拶があり、全員にお茶が配られ解散しました。清掃に参加された皆さん、ご苦労様でした。

### 陵南老人クラブ連合会の総会が行われる



挨拶を行う苅田老人クラブ連合会長

5月8日(日)、陵南コミュニティに於いて令和4年度の総会を行いました。密対策として出席者数を減らし、委任状提出を加え72名となりました。平田副会長の司会と、

立石高敏議長で総会進行が行われ、苅田会長の挨拶と来賓挨拶続き、議題事項の審議に移りました。前年度の事業実績と会計報告があり、次に、今年度事業計画案、予算案の説明があり、承認されました。前年度、前々年度はコロナ禍により大半の行事が中止になった。本年度は行事が開催出来て「健康」「娯楽」を楽しめるように祈念して閉会しました。ご苦労様でした。【文書 立石高敏さん】



総会に出席した町内会代表者

## 花尻町内新聞

### 令和4年度花尻町内会総会を開催しました



挨拶を行う普門茂之花尻町内会々長

令和4年度花尻町内会総会は4月24日(日)、午後4時より、町内会三役及び町内会理事、各団体代表者約40人が参加して行われました。総会の司会には、熊代副会長を選出しました。開会の挨拶は普門会長が行いました。次に、議長には松島副会長を選出し、まず、来



来賓挨拶を行う逢沢一郎衆議院議員

賓として逢沢一郎衆議院議員が来られ、挨拶を述べられました。また、山下たかし衆議院議員からお祝いのメッセージが届けられました。次に、令和3年度の事業報告が普門会長よりあり、太田会計より令和3年度の決算報告がありました。質疑に移り、事業報告で少し質問がありました。承認されました。続いて、令和4年度の事業計画案・予算案が提案されました。

それを受け、出席者から「公園使用のマナーが悪いのではないか」「コピー機が壊れたらどうするのか」「子ども会として今まで4回廃品回収をしていたが、今年度は2回(6月11日(土)予備日6月25日(土)と11月12日(土)」「予備日11月26日(土)にした」「笹ヶ瀬川堤防の草刈りには班長にも声を掛ける」「町内新聞は経費削減から回覧にしたら」等々の意見や質問がありました。

それに対し、町内会三役より「コピー機については新たに購入しない。必要なのは用紙を持って公民館でして欲しい」「町内新聞の回覧化については考えていない、今まで通りとしたい」と回答がありました。総会は午後6時頃、会長の挨拶で閉会しました。

発行責任者 普門茂之  
編集責任者 楠木忠司

### 五月晴れの中、春まつりは神事のみ行う



五月晴れの中、お宮に立てられた昇り

5月5日(祝)はあいにくの雨でしたが、テントを張り、予定通り午前10時より宮総代をはじめ、各団体役員13人が出席し、春まつりの神事を執り行いました。赤井浩お宮筆頭総代の挨拶に続き、宮司の森英志さん(あかね町)より祝詞が奏上されました。続いて、玉串奉奠に移り、



祝詞奏上を行う森英志さん

出席者一人ひとりが、二礼二拍手一礼を行い、お供えしました。神事は約10分程で終わり、その後、車座に座りお茶と缶コーヒーが配られました。



神事終了後に赤井総代から乾杯の音頭

そして、お供えの日本酒がコップに注がれ赤井浩筆頭総代の音頭で乾杯を行い、懇談会が始まりました。約20分程懇談をした後、町内会三役とお宮総代の方々と「これからのお宮の在り方」についての意見交換がありました。昇り旗や神事の準備をしていた宮総代の皆さん、ご苦労様でした。



総会に出席した理事と各団体代表者

それを受けて、出席者から「公園使用のマナーが悪いのではないか」「コピー機が壊れたらどうするのか」「子ども会として今まで4回廃品回収をしていたが、今年度は2回(6月11日(土)予備日6月25日(土)と11月12日(土)」「予備日11月26日(土)にした」「笹ヶ瀬川堤防の草刈りには班長にも声を掛ける」「町内新聞は経費削減から回覧にしたら」等々の意見や質問がありました。



総会に参加した理事、各団体役員

### 【町内会三役とお宮総代との話し合いの骨子】

5月5日のお宮での神事。懇親会の後、臨時の町内三役会議を開いていただき、花尻八幡宮への町内会会員からの「寄付金を募る」件の具体的方法について承認して頂きました。宮総代としては直ちに回覧板を作成するなど、寄付金を集める作業に入ります。詳細については添付資料にてご確認ください。※添付資料として、

- ①理事、班長向け関連情報、②町内一般住民への寄付金要請文、③各地区、各班毎の回覧所帯数、回覧ルートなどをまとめた表等々
- また、回覧板の中にご意見袋を設け、お宮関連行事、宮総代の活動などについて前向きな提案を期待しており、地域住民の様々な考えを吸い上げ、今後の活動の参考にするよう努めます。

花尻八幡宮保存会 赤井 浩



神事終了後、車座になり懇談を行う

令和3年度事業報告

1. はじめに

令和3年度事業報告・決算報告、令和3年度の事業計画・予算等の承認を頂き決定を行いました

この1年間、新型コロナウイルスの影響で、毎年実施している町内会主催の各行事や防災訓練、学区などの行事は軒並み中止や規模の縮小を余儀なくされ大きな影響が出ています

2. 町内加入促進について

町内会役員等の協力で、入会の促進を図った結果2021年度の入会は8世帯、退会は12世帯で4世帯減となり、現在の町内会加入世帯は626世帯となっております

3. 住みやすい住環境をめざして

コロナの感染対策を実施し一部行いました

(1)笹ヶ瀬川堤防の草刈 県のアダプト事業に参加し年間6回実施しました。 ※おかやまアダプト事業推進事業とは、地域住民及び企業等の団体が県と市町村の支援のもとに清掃美化等のボランティア活動を通じて、地域の共有財産である道路、河川、海岸、公園への愛着心を深めるとともに、公共施設利用のマナー向上を図る事を目的とする。

進事業とは、地域住民及び企業等の団体が県と市町村の支援のもとに清掃美化等のボランティア活動を通じて、地域の共有財産である道路、河川、海岸、公園への愛着心を深めるとともに、公共施設利用のマナー向上を図る事を目的とする。

対象は、県管理河川の200m以上で活動回数・年間2回以上、活動人数は10人以上となっている。 (2)町内一斉清掃 春は(中止) 秋には実施しました。

3. 車山古墳の草刈り

岡山市教育委員会の委託を受け、6月に花尻町内会で実施(年2回・春は花尻秋は尾上)

4. 公園内の除草や剪定・トイレの清掃

(1)除草や樹木の剪定を公園愛護委員会、親和会の皆様のご協力を頂き実施。 (2)公園のトイレの清掃は育成会の方により週2回実施しており、常にきれいに保たれています。

4. 「住民相互のふれあいと交流」「各催し物」について

コロナの感染対策を実施し一部行いました (1)春まつり (2)お宮の清掃は5月1日に実施。 (3)神事は宮総代をはじめ町内会三役等が参加し実施。

(2)夏まつりは中止。 (3)町内会主催の敬老会は中止。

(4)秋まつり (5)お宮の清掃 9月に実施。 (6)秋まつりについて 10月に宮司をお迎えし、宮総代を始め、町内会三役、各団体役員等が参加し神事を行いました

5. 防災・防犯防火・交通安全の取り組みについて

(1)防災訓練は中止。 (2)防犯パトロール 毎月第三土曜日(20時に集会所へ集まり町内一円にて実施)。夏休み中は毎週行う予定でしたが、コロナの影響で一部中止。 (3)陵南学区青色防犯パトロールの実施

(4)秋まつり (5)お宮の清掃 9月に実施。 (6)秋まつりについて 10月に宮司をお迎えし、宮総代を始め、町内会三役、各団体役員等が参加し神事を行いました

青色パトロール部隊」は毎月1回実施している。パトロールは、子ども達の安全を守るためにパトロールを行っています。

(6)年末夜警 (7)少年消防クラブ員による「夜回り」の実施しました (8)12月28日午後6時より少年消防クラブ員と育成会役員や消防団、西消防署の方々に参加して頂き出発式を行い、2班に分かれて元気に夜回りを行いました

7. 各団体との連携強化

町内会主催の各行事実施を通して、町内会各団体と連携を強めました。 (各団体の協力なしでは事業実施は不可能であります) (8)その他 町内会費は、町内一円に設置されている防犯灯(現在103台設置)町内のほとんどは防犯灯は町内で設置し電気代を負担しています。他の地域よりも夜間明るい町内で防犯にも役立っています。また集会所の維持費(電気、ガス、水道、各保険)及び各団体への助成金、各催し物等に有効活用されています。

(1)町内新聞は、紙面を半分にするなど工夫しながら発行しました。 これからも、内容を充実し、身近な情報紙として月1回の発行を目指します。

②花尻町内会のホームページについては毎月の町内新聞や活動の記録写真等をアップしています。

③回覧板は町内会の行事や岡山市からの広報、交番、小学校、幼稚園等の情報を回覧しています。 ④広報車については子ども会の資源回収、各イベント等のお知らせに有効に使用しています。

8. その他

町内会費は、町内一円に設置されている防犯灯(現在103台設置)町内のほとんどは防犯灯は町内で設置し電気代を負担しています。他の地域よりも夜間明るい町内で防犯にも役立っています。また集会所の維持費(電気、ガス、水道、各保険)及び各団体への助成金、各催し物等に有効活用されています。



令和4年度事業計画

1. はじめに

令和4年度事業計画の基本は「住みやすい町内環境の整備、町民相互のふれあいと交流、岡山市や他町内会との連携・交流、安全・安心の街づくり」を中心に事業を行う予定です。

2. 町内会加入促進

町内として積極的な取り組みを行います。 (1)笹ヶ瀬川堤防の草刈、り清掃を行います。 県の「アダプト事業」として、多くの方に参加を呼びかけます。また、県に事業費の値上げを要請します。

3. 住みやすい住環境をめざして

(1)笹ヶ瀬川堤防の草刈、り清掃を行います。 県の「アダプト事業」として、多くの方に参加を呼びかけます。また、県に事業費の値上げを要請します。

花尻町内会ホームページ 【 http://townweb.e-okayamacity.jp/hanajiri/ 】

不適切排出等を、市、警察と連携して対応します。

4. 「住民相互のふれあいと交流」「各催し物」について

昨年度同様に「各催し物」を実施します。 コロナウイルス感染状況をみて、関係機関とも連携し、各事業が行われれば、積極的に取り組めます。但し、町内会主催の「敬老会」においては、諸事情により、本年度から中止いたします。

5. 防災・防犯・防火・交通安全の取り組みについて

(1)防犯パトロールは今年度も月1回実施します。夏休み期間中はこの限りではありません。 (2)年末夜警は今年度も12月28(水)～30(金)に行いますので関係者の参加をお願いします。

(3)少年消防クラブの夜廻りを行います。

(4)防災訓練を3月に実施予定です。

(5)青色パトロールについては関係者にお願ひし、実施します。

(6)防犯灯の不点灯箇所については防犯防火部員や防犯パト

令和4年度事業計画

Table with 4 columns: Date, Content, Location, Remarks. Lists various events like 'Spring Festival', 'Disaster Drill', 'Patrol', etc., with dates and locations.

6. 広報活動の充実について

(1)今年も編集委員会の協力を得て広報活動を積極的にを行います。 (2)町内新聞は、これからも月1回発行を目指します。 団体からの投稿や町内会の

7. 各団体との連携強化について

皆様の協力を願ひし、より一層内容充実を図ります。 (3)花尻町内会においてはホームページがあり町内新聞等内容が満載です。 アドレスは右の通りです。 (4)回覧板について、町内会、行政等からの配布物を多く回覧しています。必ず目を通して速やかに次の方に回して下さい。

8. 町内会財政の健全化について

町内会財政の健全化を目指します。 (1)町内会加入の促進を行います。 (2)町内会費の完全徴収を目指します。 (3)支出の軽減等に努力します。 (4)令和5年度より繰越金の

9. 町内会の法人化に向けた取り組みについて

あり方を見直します。 懸案である町内会法人化が今のところ成されていません。今後、法人化を目指して取り組を進めます。

※コロナウイルス感染状況により事業は縮小、中止の場合があります。